

令和6年度 スタートです

139名の新入生と12名の教職員を新たに迎え、生徒390名（13学級）、教職員38名で令和6年度の大洲北中学校がスタートしました。始業式では、新2年生と新3年生が元気な姿で体育館に集まり、今年度の決意を力強く発表しました。また、新入生は、保護者が見守る温かい雰囲気の中、入学式を無事に終えて、少しほっとしている頃ではないでしょうか。これから始まる中学校生活が、充実したかけがえのない時間となるよう、教職員一同全力で支えて参りますので、保護者・地域の皆さまのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

新任式



始業式



入学式

祝 入学式



校長式辞より（抜粋）

皆さんは、これから始まる中学校生活において、学習面や運動・文化面などに期待を込めていることと思います。そのためには、学校生活が楽しいと感じることが大前提です。

絶対にやってはいけないことは、人に意地悪をすることです。自分がされて嫌なことは、人にしないでください。悩みがある場合は、必ず周りの友達や大人に相談してください。今日からの3年間、自分を大切にしてください、友達を大切にしてください、学校を大切にしてください。「好きです北中」と心から言えることができる」学校生活を送っていきましょう。



令和6年度 教職員紹介

お知らせ

- マチコミメールの登録がお済みでない方は、登録をお願いします。登録の仕方が分からない等ありましたら、大洲北中学校（24-2227）教頭までご連絡ください。
- 大洲北中学校ホームページでは、生徒の活動の様子を更新しています。



※ 氏名、担当等はPTA総会資料に掲載します。